
Der Bezirksbürgermeister Veedelsbeirat Lindweiler 
Geschäftsführung 
Frau Weller 

Telefon:  (0221) 221-25455 
Fax:  (0221) 221-28493 

E-Mail:  lindweiler@stadt-koeln.de 

Datum:  21.11.2017 

Niederschrift 

über die 13. öffentliche Sitzung des Veedelsbeirates Lindweiler in der Wahlperio-
de 2014/2020 am Donnerstag, dem 16.11.2017, 17:00 Uhr bis 19:00 Uhr, Lino-Club, 
Unnauer Weg 96a, 50767 Köln 

Anwesend: 

Vorsitzender 

Zöllner, Reinhard Bezirksbürgermeister  

Stimmberechtigte Mitglieder 

Kleinjans, Wolfgang GRÜNE  
Ottenberg, Friedhelm SPD  
Dreßen, Vera Gemeinschaftsgrundschule Soldiner Straße  
Gündal, Dogan Bürgerschaft Lindweiler  
Kellermann, Ursula Förderschule im Verbund Lernen und soziale, emotionale 

Entwicklung  
Kerpen, Günter CDU  
Keul, Anna Lindweiler Treff, Diakonisches Werk Köln und Region 
Saxler, Hans-Josef Soziales Zentrum Lino-Club e.V.  
Pijpers, Marcella Städt. Tageseinrichtung für Kinder mit Familienzentrum 
Klauth, Angelika Kindertagesstätten des Lino-Club e.V.  
Bachhausen, Dirk Sportclub Lindweiler & Interessengemeinschaft e.V. 

Stellvertretende stimmberechtigte Mitglieder 

Galecki, Wieslaw Kath. Pfarrgemeinde St. Dionysius Longerich/Lindweiler 

Verwaltung 

Büscher-Kallen, Anja Bürgeramt Chorweiler  

Schriftführerin 

Weller, Vanessa Amt für Stadtentwicklung und Statistik  

Presse 

Zuschauer 
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Entschuldigt: 

Stimmberechtigte Mitglieder 

Erkelenz, Martin Kath. Pfarrgemeinde St. Dionysius Longerich/Lindweiler 
Wacker, Sylvia Evang. Kirchengemeinde Köln-Pesch  
Reiff, Katharina Seniorenvertretung Chorweiler  

Stellvertretende stimmberechtigte Mitglieder 

Özkubat, Serap Städt. Tageseinrichtung für Kinder mit Familienzentrum 
Schott, Norbert CDU  
Brause, Hans-Jürgen Bürgerschaft Lindweiler  
Seidich, Gabriele Kindertagesstätten des Lino-Club e.V.  
Telle, Nadine Gemeinschaftsgrundschule Soldiner Straße  
Miethke, Tanja Förderschule im Verbund Lernen und soziale, emotionale 

Entwicklung  
Leschik, Yvonne Sportclub-Lindweiler & Interessengemeinschaft e.V. 
Geiger, Siegrid Evang. Kirchengemeinde Köln-Pesch  
Roth, Klaus DIE LINKE  
Danke, Eike SPD  
 

Vor Eintritt in die Tagesordnung wird das neue Beiratsmitglied Frau Anna Keul durch 
den Vorsitzenden gemäß § 5, Abs. 1 der Hauptsatzung der Stadt Köln in ihr Amt ein-
geführt. 

Tagesordnung 

I. Öffentlicher Teil 

1 Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 

2 Verabschiedung der Niederschrift der letzten Sitzung 

3 Fragen und Anregungen aus der Bürgerschaft 

4 Beantwortung offener Fragen aus vorangegangenen Sitzungen 

5 Beschlussvorlagen 

5.1 Freigabebeschluss für die Umgestaltung des Pingenweges und Sanie-
rung/Gestaltung der Brückenwände in Lindweiler 
2731/2017 

5.2 Umsetzung des Integrierten Handlungskonzeptes Lindweiler  
Hier: Ernennung eines stellvertretenden Mitgliedes für den Veedelsbeirat 
Lindweiler 
3295/2017 
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5.3 Umsetzung des Integrierten Handlungskonzeptes Lindweiler  
hier: Ernennung eines stellvertretenden Mitgliedes für den Veedelsbeirat 
Lindweiler 
3453/2017 

6 Anfragen 

6.1 Schriftliche Anfragen 

6.2 Mündliche Anfragen 

7 Projekte des Integrierten Handlungskonzeptes 

7.1 Aktuelle Projektsachstände 

7.2 Vorstellung abgeschlossener Projekte aus dem Verfügungsfonds 

7.2.1 Lindweiler Weihnachtsfeier 

7.2.2 Stadtplakat illustriert von Schülern und Schülerinnen der GGS Soldiner Stra-
ße 

7.2.3 Stadtteilfest zum 40-jährigen Bestehen des Stadtteils Lindweiler 

7.2.4 Torwand mit Radargeschwindigkeitsmessgerät fürs Stadtteilfest 

7.2.5 Alphabetisierungskurse für Menschen in Lindweiler 

8 Anträge aus dem Verfügungsfonds, Stichtag: 16.10.2017 

8.1 Alphabetisierungscoaching für Menschen in Lindweiler 

9 Fragen und Anregungen aus der Bürgerschaft 

10 Mitteilungen 

10.1 Mitteilungen der Verwaltung 

10.2 Vorstellung der Schiedsfrau für den Bezirk Chorweiler 

10.3 Mitteilungen aus Lindweiler 

10.4 Mitteilungen des Vorsitzenden 
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I. Öffentlicher Teil 

 1 Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Herr Bezirksbürgermeister Zöllner eröffnet die 13. Sitzung des Veedelsbeirates und 
begrüßt die Mitglieder des Veedelsbeirates und ihre Stellvertreter, die Vertreter der 
Verwaltung und die Presse. 

Die Tagesordnung wurde um den TOP 5.3 ergänzt. Der TOP 7.2.2 wird vorgezogen. 
Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. 

2 Verabschiedung der Niederschrift der letzten Sitzung 
Es gibt keine Anmerkungen zur Niederschrift der letzten Sitzung, so dass diese ein-
stimmig beschlossen wird. 

3 Fragen und Anregungen aus der Bürgerschaft 
Auf Nachfrage aus der Bürgerschaft teilt Frau Weller, Amt für Stadtentwicklung und 
Statistik, den aktuellen Sachstand zur Sanierung der Turnhalle und zum Neubau der 
Unterkunft für Flüchtlinge am Erbacher Weg mit. 

Turnhalle Soldiner Straße 

Nach Mitteilung der Fachverwaltung werden voraussichtlich bis Ende November die-
ses Jahres die Angebote für die Erneuerung des Bodens (inkl. Unterkonstruktion) 
ausgewertet. Nach Beauftragung der ausgewählten Firma kann der Leistungszeit-
raum aufgrund der Verfügbarkeit des Auftragnehmers und evtl. Lieferfristen für das 
Material festgelegt werden. Nach der Sanierung des Bodens ist die Halle wieder für 
den Schul- und Vereinssport verfügbar. 

Im Anschluss hieran erfolgt die Sanierung des Daches (voraussichtlich in 
2018/2019). 

Herr Bachhausen berichtet, dass die Situation für den Sportclub Lindweiler Existenz 
bedrohend ist, da er mittlerweile 50 % der Mitglieder verloren hat. Um eine Verein-
sauflösung zu verhindern, hat der Sportclub einen Initiativantrag an den Rat der 
Stadt Köln gestellt, mit dem Ziel, die Sanierungsarbeiten an der Turnhalle vorzuzie-
hen. 

Sachstand Errichtung der Unterkunft für Flüchtlinge am Erbacher Weg 

Nach dem aktuellen Bericht der Fachverwaltung ist der Baubeginn am 01.05.2018 
und die Fertigstellung am 30.11.2018 geplant. 

4 Beantwortung offener Fragen aus vorangegangenen Sitzungen 
Herr Zöllner teilt mit, dass der Kioskbesitzer am Marienberger Hof die Zeitungskiste 
entfernt hat, die auch als Sitzgelegenheit und Abstellfläche von Kioskbesucher ge-
nutzt wurde. 

Frau Keul teilt mit, dass sich die Situation (Lärm durch Kioskbesucher) am Marien-
berger Hof verbessert hat. Allerdings wird dies auch auf die kältere Jahreszeit zu-
rückgeführt, da sich im Winter weniger Kioskbesucher auf dem Platz aufhalten. 
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5 Beschlussvorlagen 

5.1 Freigabebeschluss für die Umgestaltung des Pingenweges und Sanie-
rung/Gestaltung der Brückenwände in Lindweiler 
2731/2017 

Beschluss: 
Der Veedelsbeirat Lindweiler empfiehlt dem Finanzausschuss folgenden Beschluss 
zu fassen: 

Der Finanzausschuss beschließt für die Umgestaltung des Pingenweges und die Sa-
nierung/ Gestaltung der Brückenwände in Lindweiler die Freigabe von 50.000 € (An-
satz) und 452.915 € (Verpflichtungsermächtigungen, davon 300.000 € für 2018 und 
152.915 € für 2019) im Teilfinanzplan 0902 – Stadtentwicklung –  Teilplanzeile 08 – 
Auszahlungen für Baumaßnahmen, Finanzstelle 1502-0902-6-0202 – IHK Lindweiler 
– Radwege.  

Abstimmungsergebnis: 

Einstimmig beschlossen. 

5.2 Umsetzung des Integrierten Handlungskonzeptes Lindweiler  
Hier: Ernennung eines stellvertretenden Mitgliedes für den Veedelsbei-
rat Lindweiler 
3295/2017 

Beschluss: 
Der Veedelsbeirat Lindweiler empfiehlt der Bezirksvertretung Chorweiler folgenden 
Beschluss zu fassen: 

Die Bezirksvertretung ernennt die folgende Person zum stellvertretenden Mitglied 
des Veedelsbeirates Lindweiler: 

Institution   Mitglied    stellv. Mitglied 

Seniorenvertretung  
Chorweiler   unverändert Katharina Reiff Ingrid Ottenberg 

Abstimmungsergebnis: 

Einstimmig beschlossen unter Enthaltung von Herrn Ottenberg. 

5.3 Umsetzung des Integrierten Handlungskonzeptes Lindweiler  
hier: Ernennung eines stellvertretenden Mitgliedes für den Veedelsbei-
rat Lindweiler 
3453/2017 

Beschluss: 
Der Veedelsbeirat Lindweiler empfiehlt der Bezirksvertretung Chorweiler folgenden 
Beschluss zu fassen: 
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Die Bezirksvertretung ernennt die folgende Person zum stellvertretenden Mitglied 
des Veedelsbeirates Lindweiler: 

Institution   Mitglied    stellv. Mitglied 

Lindweiler Treff  unverändert Anna Keul  Barbara Stroppel 

Abstimmungsergebnis: 

Einstimmig beschlossen. 

6 Anfragen 

6.1 Schriftliche Anfragen 
Es liegen keine schriftlichen Anfragen vor. 

6.2 Mündliche Anfragen 
Frau Kellermann berichtet über die problematische Situation vieler Kinder und Ju-
gendlicher an der Förderschule und bittet den Veedelsbeirat um Unterstützung bei 
einer Kontaktaufnahme zum Amt für Kinder, Jugend und Familie. 

Auf Vorschlag von Frau Büscher-Kallen, Bürgeramt Chorweiler, wird Herr Havekost 
(Leiter des Bezirksjugendamtes Chorweiler) zur nächsten Sitzung eingeladen. 

7 Projekte des Integrierten Handlungskonzeptes 

7.1 Aktuelle Projektsachstände 
Frau Weller, Amt für Stadtentwicklung und Statistik, gibt einen Überblick zu den 
Sachständen in den einzelnen Projekten des Integrierten Handlungskonzeptes Lind-
weiler:  

 Funktionale und gestalterische Aufwertung der Ortsmitte Lindweiler  
Der Zuwendungsbescheid wurde im September 2017 erteilt, so dass die 
Baumaßnahme nach Ausschreibung voraussichtlich im Herbst 2018 starten 
kann. 
 

 Ausbau des Sozialen Zentrums Lino-Club zu einem Mehrgenerationenhaus  
Nach Durchführung der EU-weiten Ausschreibung der Planungsleistungen 
konnte der vorgegebene Kostenrahmen für die Gesamtbaumaßnahme nicht 
gehalten werden. Die Ausschreibung musste aus vergaberechtlichen Gründen 
aufgehoben werden. Auf Grundlage des Raumprogramms und der Erkennt-
nisse aus dem ersten Ausschreibungsverfahren wird für die erneue Aus-
schreibung eine ausführliche Kostenprognose erstellt. Für die Ausschreibung 
ist ein neuer Bedarfsfeststellungsbeschluss des Rates erforderlich. Der Rats-
beschluss wird für spätestens Anfang Februar 2018 angestrebt. Da der nächs-
te Veedelsbeirat als empfehlendes Vorberatungsgremium erst wieder am 
22.02.2018 tagt, bittet die Verwaltung aus zeitlichen Gründen, den Veedels-
beirat über das Beratungsergebnis in Form einer Mitteilung zu informieren.  
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Beschluss: 

Der Veedelsbeirat ist mit dem Vorschlag der Verwaltung einverstanden, dass 
ihm die Beschlussvorlage nach Beschlussfassung durch den Rat in Form ei-
ner Mitteilung nachträglich vorgelegt wird. 

Abstimmungsergebnis: 

Einstimmig beschlossen. 

 Soziales Quartiersmanagement und Netzwerkarbeit 
Frau Klauth, Lino-Club e.V. und Frau Keul, Lindweiler Treff geben einen Über-
blick zu den verschiedenen Aktivitäten. Ein besonderer Meilenstein war die 
Organisation und Durchführung des Stadtteilfestes am 25.06.2017, das ein 
großer Erfolg war. Die Bürgersprechstunde findet nach wie vor jeden Dienstag 
in der Zeit von 9:00 Uhr bis 12:00 Uhr statt. In den nächsten Monaten wird ein 
Internetauftritt und ein Flyer für das Soziale Quartiersmanagement geplant.  
 
Frau Klauth teilt mit, dass im Lino-Club ab sofort WLAN für alle Besucherinnen 
und Besucher eingerichtet wurde. Es handelt sich um ein gefördertes Projekt 
aus dem Verfügungsfonds, das eine Idee des Jugendrates 2.0 war.  
 
Folgende Veranstaltungen werden angekündigt: 
 
03.12.17 Adventsbasar im Lindweiler Treff (11:30 Uhr bis 15:30 Uhr) 
10.12.17  Adventsbasteln im Lino-Club 
18.01.18  Mitsingkonzert mit Björn Heuser  
 
Abschließend teilt Frau Klauth mit, dass sie ihre Tätigkeit beim Lino-Club zum 
01.02.2018 beenden wird. 
 

 Bauliches Quartiersmanagement „Ahoj – Alt holt Jung“  
Da die beabsichtigte Schaffung eines seniorengerechten Ersatzwohnraums im 
Stadtteil mangels eines geeigneten Grundstücks nicht möglich ist, wurde das 
Projekt modifiziert und dem Fördermittelgeber zur Zustimmung vorgelegt. Die 
Zustimmung wurde nicht erteilt, so dass eine alternative Projektumsetzung mit 
städtischen Mitteln geprüft wird. 
 

 Stadtteil-Verfügungsfonds Lindweiler  
Mittlerweile konnten zehn Projekte vom Veedelsbeirat beschlossen und 
durchgeführt werden. Der nächste Stichtag für neue Anträge ist am 
15.01.2018. 
 

 Gesund in Lindweiler – fit machen für die Zukunft  
Frau Klauth berichtet, dass am 17.09.2017 zum Weltkindertag ein Kick-off im 
Rheingarten mit einer Kochaktion unter Leitung des Sternekochs Markus Hax-
ter mit Kindern aus Lindweiler stattfand. Geplant sind unter anderem ver-
schiedene Workshops im Stadtteil zum Thema „Gesunde Ernährung“. Kinder, 
Jugendliche und Eltern sollen für das Thema „Gesunde Ernährung und Bewe-
gung“ sensibilisiert werden. 
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 Anpassung der Fuß- und Radwege im Bereich Pingenweg  
Der Zuwendungsbescheid wurde im September 2017 erteilt, so dass die 
Baumaßnahme nach Ausschreibung voraussichtlich im Herbst 2018 starten 
kann. 
 

 Evaluation des Integrierten Handlungskonzeptes  
In der Zeit vom 11. bis 29. September 2017 fand die erste schriftliche Befra-
gung aller 1.605 Haushalte in Lindweiler statt. Insgesamt haben 315 Haushal-
te an der Befragung teilgenommen; dies entspricht einer Rücklaufquote von 
19,6 %. Die Auswertung wird von der empirica ag in der Sitzung am 
12.04.2018 vorgestellt. 

7.2 Vorstellung abgeschlossener Projekte aus dem Verfügungsfonds 

7.2.1 Lindweiler Weihnachtsfeier 
Herr Bachhausen berichtet, dass am 9. Dezember 2016 der erste Lindweiler Kinde-
radvent stattfand. Über 100 Kinder kamen und freuten sich am Nachmittag im Lino-
Club über die kleinen Geschenke, die der Nikolaus verteilte. Mit dabei waren auch 
viele Kinder aus der Flüchtlingsunterkunft.  

Herr Bachhausen teilt mit, dass grundsätzlich die Vorleistung der Mittel im Rahmen 
des Verfügungsfonds schwierig sei und daher in diesem Jahr keine Weihnachtsfeier 
beantragt werden konnte. 

7.2.2 Stadtplakat illustriert von Schülern und Schülerinnen der GGS Soldiner 
Straße 

Frau Dreßen, Gemeinschaftsgrundschule Soldiner Straße berichtet, dass die Kinder 
der Grundschule die Idee hatten, für ihren Stadtteil ein Stadtplakat zu entwerfen und 
zu gestalten. 130 Kinder wurden befragt, welche Plätze, Orte, Wege, Gebäude, Ge-
schäfte des Stadtteils für sie eine wichtige Bedeutung haben. Diese Punkte wurden 
mit den Schülerinnen und Schülern aufgesucht und fotografiert. Aus jeder Klasse 
kamen 10 Kinder zusammen, die ihre Lieblingsorte anhand der Fotos und weiterer 
Vorlagen gezeichnet und gemalt haben. Gemeinsam wurde vermerkt, wo die Illustra-
tionen auf dem Plan ihren Platz finden sollten. Die TOP 11 der Lieblingsplätze wurde 
auf dem Plan namentlich aufgelistet. Die Zeichnungen wurden von einer Grafikerin 
abschließend zu einem Plakat gestaltet.  

Es wurden 1.000 Plakate gedruckt. Viele konnten auf dem Stadtteilfest am 
25.06.2017 sowie an die Institutionen im Stadtteil verteilt werden. Die Plakate sind 
noch bei Frau Dreßen erhältlich unter Telefon: 0221 / 35 68 999-0. 

Aus der Bewohnerschaft wird Unverständnis darüber geäußert, dass die Kirche nicht 
im Plan aufgeführt wurde. Frau Dreßen erklärt, dass das Projekt demokratisch ange-
legt wurde und die TOP 11 mit den meisten Stimmen aufgelistet wurden. Der Plan 
stellt die Bezugs- und Lieblingsorte aus der Wahrnehmung der Kinder dar. Aus dem 
Kreis des Veedelsbeirates wird ergänzt, dass dies eine Herausforderung für die Kir-
che sein kann, künftig von den Kindern besser wahrgenommen zu werden.  
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7.2.3 Stadtteilfest zum 40-jährigen Bestehen des Stadtteils Lindweiler 
Frau Klauth berichtet, dass anlässlich des 40-jährigen Bestehens des Stadtteils 
Lindweiler ein großes Stadtteilfest geplant wurde. Ein eigens gegründeter Arbeits-
kreis hat das Stadtteilfest vorbereitet. Unterstützend wurde die Infrastruktur (mobile 
Toiletten, Beschilderung, Erste Hilfe, Lindweiler-Stempel) im Rahmen dieses Projek-
tes aus dem Verfügungsfonds gefördert.  

Während des gesamten Stadtteilfestes am 25.06.2017 gab es ein buntes Bühnen-
programm, unter anderem mit mehreren Kindertanzgruppen, dem Veedelschor, einer 
Modenschau des Cafés Schatztruhe und Björn Heuser als Stargast. Alle Einrichtun-
gen, Vereine und Institutionen des Stadtteils stellten sich vor. Mit rund 800 Besuche-
rinnen und Besuchern war das Fest ein voller Erfolg. 

7.2.4 Torwand mit Radargeschwindigkeitsmessgerät fürs Stadtteilfest 
Frau Klauth berichtet, dass während des gesamten Stadtteilfestes die ausgeliehene 
Torwand mit Radar-Geschwindigkeitsmessgerät reges Interesse bei den Bewohne-
rinnen und Bewohnern aller Altersklassen fand. 

7.2.5 Alphabetisierungskurse für Menschen in Lindweiler 
Frau Keul berichtet, dass die Alphabetisierungskurse in der einjährigen Laufzeit nicht 
wie geplant, in Gruppen stattfanden, da die Teilnehmer-/innen nicht stigmatisiert 
werden wollten und der individuelle Förderbedarf sehr unterschiedlich war. Die För-
derung erfolgte ausgerichtet nach Lebensschwerpunkten im Einzelunterricht. Ca. 15 
Teilnehmer-/innen haben an dem Einzelunterricht teilgenommen und große Fort-
schritte beim Lesen und Schreiben gemacht und können sich somit im Alltag besser 
orientieren.  

8 Anträge aus dem Verfügungsfonds, Stichtag: 16.10.2017 

8.1 Alphabetisierungscoaching für Menschen in Lindweiler 
 

Beschluss: 

Beschlussfassung gemäß Empfehlung des Fachgremiums. Der Antragsteller soll ei-
ne Zuwendung in Höhe von 2.499,00 Euro aus dem Verfügungsfonds Lindweiler er-
halten. 

Abstimmungsergebnis: 

Einstimmig beschlossen unter Enthaltung von Frau Keul. 

9 Fragen und Anregungen aus der Bürgerschaft 
Verschiedene Fragen aus der Bürgerschaft werden beantwortet. Herr Hellendahl 
fragt nach dem aktuellen Sachstand zu dem Erhalt der Formgehölze in seinem 
Kleingarten und berichtet, dass er Unterschriften in Lindweiler zur Unterstützung sei-
nes Anliegens gesammelt hat. 

Frau Büscher-Kallen führt aus, dass seinerzeit die beiden Veedelsbeiratsmitglieder 
Herr Kleinjans und Frau Heibach mit dem Kreisverband mehrere Gespräche geführt 
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hatten. In einer der vergangenen Sitzungen (nachrichtlich: Sitzung vom 24.11.2016) 
wurde abschließend mitgeteilt, dass der Kreisverband in der Angelegenheit nicht 
verhandlungsbereit ist. Nach kurzer Erörterung im Veedelsbeirat schlägt Herr Klein-
jans vor, dass Herr Hellendahl die Unterschriften dem Kreisverband vorlegt. 

Auf eine Nachfrage zur Betreuung der am Erbacher Weg unterzubringenden Flücht-
linge teilt Frau Keul mit, dass dann wieder die „Willkommensinitiative“ ihre Arbeit auf-
nimmt und die Menschen intensiv unterstützen wird.  

Zum Thema Einzelhandel teilt Herr Bachhausen mit, dass die Bäckerei eröffnet hat 
und ein gutes Sortiment an Backwaren anbietet.  

10 Mitteilungen 

10.1 Mitteilungen der Verwaltung 
Es liegen keine Mitteilungen vor. 

10.2 Vorstellung der Schiedsfrau für den Bezirk Chorweiler 
Frau Bochem war verhindert. 

10.3 Mitteilungen aus Lindweiler 
Frau Kellermann, Förderschule Soldiner Straße, teilt mit, dass am 02.12.2017 von 13 
Uhr bis 16 Uhr ein Weihnachtsbasar in der Schule stattfindet. Zur Ankündigung wer-
den noch Plakate verteilt. 

Frau Keul, Lindweiler Treff, berichtet von ihrem eingebrachten Vorschlag zum Bür-
gerhaushalt 2017 mit dem Titel „Sanierung der Turnhalle Soldiner Straße“, in dem 
um die Priorisierung bei der Sanierung gebeten wird. Der Vorschlag wurde von vielen 
Bewohnerinnen und Bewohnern im Stadtteil unterstützt. Frau Keul übergibt Herrn 
Zöllner die Unterschriften, die ergänzend zur Online-Beteiligung gesammelt wurden. 

Herr Bachhausen teilt mit, dass das Infoportal für Lindweiler ab 01.12.2017 unter der 
geänderten Domäne www.lindweiler.de zu finden ist. 

10.4 Mitteilungen des Vorsitzenden 
Herr Zöllner teilt mit, dass in seiner Bürgersprechstunde mehrfach der Wunsch ge-
äußert wurde, den Sitzungsbeginn zeitlich etwas zu verschieben, so dass mehr Be-
rufstätige die Sitzungen besuchen können. 

Die Sitzungstermine für 2018 werden wie folgt festgelegt: 

22.02.2018 

12.04.2018 

14.06.2018 

11.10.2018 

29.11.2018 

 

 

http://www.lindweiler.de/
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Die Sitzungen beginnen um 17:30 Uhr im Lino-Club. 

Herr Zöllner bedankt sich bei Frau Klauth für ihre engagierte Mitarbeit im Veedelsbei-
rat. 

 

 

 

Gez.: Reinhard Zöllner, Bezirksbürgermeister 

(Vorsitz) 
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